



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

令和4年度がスタートしました！

4月7日（木）から新学期がスタートしました。まだまだコロナウイルス感染症への不安もありますが、感染防止対策を徹底しながら、子どもたちが生き生きと活躍できる学校作りを目指していききたいと思っております。今年度もご家庭や地域の方々のご理解とご協力をいただきながら、子どもたちの健やかな育ちに努めて参りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

本年度の学校教育目標です！

- 令和4年度の学校教育目標
人間尊重を基盤として
豊かな心と健康な体を持ち
主体性・連帯性のある子どもを育てる

いきいき なかよく のびのびと
笑顔あふれる 稲野小学校

2 めざす子ども像

【いきいきと進んで学ぶ子】

自分の課題を見つけ、主体的に判断して意欲的に取り組む子

【なかよく思いやりのある子】

笑顔であいさつを交わし、助け合い、磨きあえる子

【のびのびと健やかな子】

元気いっぱい、最後までやりとおせる子

3 めざす学校像

- ・学ぶ楽しさ、つどう楽しさなどのある学校
- ・生き生きとして落ち着きのある学校（ルール・マナーの尊重）
- ・家庭・地域社会から信頼される学校

4 めざす教師像

- ・子どもたちの心の響きに気づき、共感する教師
- ・豊かな感性と創造力をもって授業改善をはじめ自己研鑽していく教師
- ・使命感、責任感をもち、家庭・地域の信頼に応えられる教師

入学おめでとう！

正門の桜の花がきれいに咲く中、4月8日（金）に、1年生164名が入学しました。キラキラと瞳を輝かせながら入学式に参加してくれた1年生。今年度も在校生は出席せず簡素化しての実施でしたが、保護者や来賓の皆様、先生たちに見守られながら、心に残る入学式となりました。1年生のみなさんにはこれからの学校生活でも頑張ってくれることを期待しています。



離任式 先生方、お世話になりました！

4月15日（金）に、離任式がありました。これまでお世話になった先生方にご来校いただき、ごあいさつをいただきました。子どもたちからは、お手紙や花束を渡しました。オンラインでの式になりましたが、子どもたちは各教室で画面を見ながら先生方との別れを惜しましました。代表でお手紙を読んだ子の中には、お別れが悲しくて泣き出してしまふ子もいました。



オンラインの式後、先生方に各教室前の廊下を歩いていただきました。久しぶりの再会に、子どもたちもとても喜んでいました。学校を去られた先生方、また新たな場所でのご活躍をお祈りしています。これまで本当にお世話になり、ありがとうございました。